

Convenio Interinstitucional

La Fundación Cultural del Banco Central de Bolivia y el Archivo Histórico de COMIBOL firman convenio interinstitucional para realizar acciones culturales de manera conjunta, en bien del país.



Bocamina COMIBOL 14/04/2021

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia y el Presidente de la Fundación Cultural del Banco Central de Bolivia (BCB), Lic. Luis Oporto firmaron convenio interinstitucional para realizar acciones culturales de manera conjunta, como homenaje a Edgar Ramírez Santiesteban “Huracán”, héroe de la archivística boliviana en el día del 17 aniversario del Archivo Histórico de COMIBOL, en el auditorio de la Ciudad de El Alto.

La suscripción del convenio se concretó en el marco del programa en conmemoración del 17 Aniversario. Estuvieron presentes: autoridades del Directorio del Banco Central, directores de las entidades culturales de la Fundación Cultural, autoridades de COMIBOL, exministros de Estado, representación de la Federación Sindical de Trabajadores Mineros de Bolivia (FSTMB), archivistas, personal que trabaja en estas instituciones y público asistente.

El evento inició con la presentación de un video corto en homenaje a Edgar Ramírez “Huracán”, luego las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de Lic. Carola Campos, Directora Nacional del Sistema

de Archivo Histórico de la Minería Nacional. La lectura de convenio fue realizada por David Aruquipa, Jefe de Gestión Cultural de la Fundación.

Luego de la firma del convenio, utilizaron la palabra el Ing. Eugenio Mendoza, Presidente Ejecutivo de la COMIBOL y el Lic. Luis Oporto Ordoñez, Presidente de la Fundación Cultural del Banco Central de Bolivia.

El Ing. Eugenio Mendoza, Presidente Ejecutivo de la COMIBOL resaltó el nuevo enfoque que tenemos del desarrollo minero, considera que la cultura, el turismo, la música, el teatro, las artes plásticas, las expresiones artísticas así como la misma producción de bienes y servicios son parte importante en la construcción de la nueva Corporación minera de Bolivia.

El Presidente de la Fundación Cultural del BCB, Luis Oporto hizo una semblanza tanto de Edgar Ramírez “Huracán” como del Archivo Histórico de COMIBOL; destacó el denominado “milagro archivístico”: el salvataje y la recuperación de los Archivos de COMIBOL abandonados en el patio de la COMIBOL por los archivistas mineros encabezados por Edgar Ramírez Santiesteban; tarea

que continuó con la construcción de 3 edificios (ubicados en El Alto, Oruro y Potosí) destinados para el resguardo del Archivo Histórico de COMIBOL y la refacción y adecuación de la Casa Gerencia de Pulacayo y Catavi.

Posteriormente se efectuó la entrega de reconocimiento al Ing. Eugenio Mendoza, Presidente Ejecutivo de la COMIBOL como Gestor Cultural e Impulsor de la Archivística Minera, a cargo de la Lic. Carola Campos y a nombre del Personal del Sistema de Archivo Liz Quiñones, Jefe de Procesos Técnicos del Archivo Histórico entregó reconocimiento al Presidente de la Fundación Cultural del BCB, Luis Oporto.

El muralista y pintor, consejero de la Fundación Cultural del BCB Johnny Quino planteó la elaboración de una museología, cuya finalidad será generar espacios revalorizar el patrimonio industrial cultural minero.

Finalizó el evento de la firma del convenio interinstitucional con un número de danza a cargo del Ballet Illimani, brindis de honor y almuerzo de camaradería por los 17 años del Archivo Histórico. Paralelamente se llevó a cabo la Feria Cultural y del Libro, al interior del Archivo de El Alto.